



森田 則子

### (3) (2) (1) 住民の命を守る熱中症対策 体育館の空調設備(エアコン)の整備 憩いの広場に遊具を設置

今後の福祉・介護・医療

答 国の空調設備整備臨

問 熱中症の予防に暑熱  
順化の取組みの推進や、  
死亡・重症化を防ぐ命を  
守る取組みを問う。

問 救急搬送者83%が  
高齢者であり、発生場所  
は室内が約7割となっ

答 暑熱順化を含めた熱  
中症対策を、町ホーム  
ページ等で、住民へ向け  
情報発信を行っていく。

問 痒いの広場に遊具を設置  
体育館の空調設備の整備

答 今後の福祉・介護・医療  
の連携については、定期  
的な会議の場で対策を協  
議して行く。



問 ササユリ学園の体育

答 救命救急の救世主と  
もいえるドクターヘリの  
ヘリポートの課題は。

問 救急搬送者の83%が  
高齢者であり、発生場所  
は室内が約7割となっ

答 痒いの広場に遊具を設置  
あたり、特に子育て世代  
から遊具の設置について  
強い要望がある。今、注  
目されている障害の有無  
に関わらずあらゆる人が  
一緒に遊べるインクルー

問 ササユリ学園の体育  
館は子どもたちの教育の  
場であり、災害時の緊急  
搬をどう取り組むのか。

答 エアコン使用などの  
予防策を地域コミュニ  
ティによる見守りや声か  
け等で周知していきた  
い。

問 ドクターヘリは悪天  
時に胸部を覆う三角巾



川口 省子

### (3) (2) (1) ドクターヘリ運用の課題 AEDのフル活用 町民一人ひとりの救命救急に対する意識向上

候や夜間には出動できな  
い。その代替策として役

答 費用がかかることで

問 救命救急の救世主と  
もいえるドクターヘリの  
ヘリポートの課題は。

答 立つのが、AEDになる  
ものではないか。

問 現在2カ所のヘリ  
ポートで運用。町域の広  
さを考慮すると、新たに  
ヘリポートが確保できれ  
ばより望ましい。

答 AEDの重要性は當  
然認識している。

問 約10年前の定例会議  
で、もう1カ所ヘリポー  
トを検討する旨の答弁が  
あつたが、未だ確定して

いないことをどのように  
考えているか。

問 救急車到着の地域と、15  
分以上かかる地域との時  
間差を考慮して、時間を

答 119番通報からすぐに  
救急車到着の地域と、15  
分以上かかる地域との時  
間差を考慮して、時間を

問 救急車到着の地域と、15  
分以上かかる地域との時  
間差を考慮して、時間を

答 ホームページやLINEで  
早急に周知を図りたい。

問 救急救命の講習会は  
要する自治区内にAEDを

答 各自治区に出向き開催し  
本町から提供し、初期対  
応してもう一つようにして  
はどうか。

問 引き続き町の資産も  
含め検討を進めたい。

答 救急救命の講習会は  
各自治区に出向き開催し  
本町から提供し、初期対  
応してもう一つようにして  
はどうか。

問 本町内のAED設置  
状況を問う。

答 今年度東地域で、救  
命措置、AEDの使い方  
等について講習会を考え  
ている。

問 公共施設、民間の施  
設等、26カ所の設置を確  
認している。

答 その地域だけにとい  
うのは難しい。協働事業  
等について講習会を考え  
ている。

問 実用性を持つてAED  
を活用するため、ケ

活用を周知していく。

問 本町内のAED設置  
状況を問う。

答 交付金や自主防災組織設  
置時助成金30万円などの  
活用を周知していく。

